

WERDE TEIL UNSERER NEUEN SOCIAL-MEDIA-KAMPAGNE!



Dein Statement ist gefragt! Egal, ob für den Fußballverein, Deine Lieblingskneipe oder Deine Familie – wir möchten wissen, warum Du Dich für eine Corona-Impfung entscheidest. Diese Gründe sollen dann in unserer Social-Media-Kampagne vorgestellt werden, um insbesondere junge Menschen zu motivieren, sich impfen zu lassen. Authentizität und der Bezug zu unserer Region stehen dabei im Vordergrund. Nur so können wir weiterhin an unserem großen Ziel, der Immunität für unseren Landkreis, festhalten.

Du willst mitmachen und bist zwischen 18 und 30 Jahre alt? Dann nichts wie los – wir sind schon gespannt, welche Gründe Du uns mit auf den Weg gibst!

Wir freuen uns auf Dich!

Dein Landkreis Pfaffenhofen



Komm zu einem unserer Drehtermine vorbei:

- **Dienstag, 10. August um 18:00 Uhr**
auf dem Rathausplatz in Wolnzach
- **Mittwoch, 11. August um 18:00 Uhr**
auf dem Stadtplatz in Geisenfeld
- **Donnerstag, 12. August um 18:00 Uhr**
auf dem Hauptplatz in Pfaffenhofen

Bei Rückfragen oder zur Anmeldung kannst Du Dich gerne jederzeit bei Sophia Blank, s.blank@adverma.de, melden.